

Kantor: Van Goyenkade 1, Soerabaja.
Telepon: ...
HURUFAN: Dalam kota ...
KORAN: Dalam kota ...

SOEARA ASIA

BARISAN PROPAGANDA DAI NIPPON BAGIAN PERS.
Kantor: Van Goyenkade 1, Soerabaja.
M. OKA ...
S. TAKEUCHI ...
H. IWAMI ...
ADVERTENSI: ...

TAHOEN KE-1, No. 6 SAPOE, 6 BUENI 2002 TRIBIT I LEMBAR

KE GEDONG SETAN.

Oleh: Barisan Propaganda Nippon.

MEMOERA Pasar Kembang, dekat kampung Banjoer-oerip, Soerabaja, berdirilah sebuah roemah kosong, disoetoe pekarangan yang luas. Pe- karangan itoe diatoer dengan di- tanami beberapa matjam pohon dan boeng. Terdapat djoega beberapa Bong, koeboran orang Tionghoa.

Memoriet takstas Pak Boerhani, maka roemah itoe soedah dipsoeng- kan 100 tahoen lamanya. Pak Boer- hani adalah pendjaga dari toeroenan yang ketiga. Pendjaga yang pertama adalah embahnja Pak Boerhani bernama Pak Gantimah. Orang toe- njanja Pak Boerhani mengganti men- djadi pendjaga soedah Pak Ganti- mah meninggal doenia. Poen ajahnja Pak Boerhani, yang bernama Pak Pat meninggal doenia djoega, dan sam- pai saat ini Pak Boerhanilah yang masih menjadi pendjaga sebagai pengganti dari marhoem ajahnja. Se- kalipoen soedah toea, dan soedah banjak memponjai anak-tjoetjoe, akan tetapi Pak Boerhani masih be-

hutan gajah dan kerd. Hal ini di- dapat ditjoetjoe, diwaktu soedah- anik dan tjoetjoe-tjoetjoe dari Pak Boerhani bernama memsoed gaja- lah soedah djoega. Timor, oemah menghoerang tamoe-tamoe yang ber- nama datang. Diwaktu Pak Boer- hani menghormat para tamoe de- ngan ginondjoekkan bipandjara- nya sebagai penari. Dengan gagah, kerd dan lowes, menarilah Pak Boer- hani, sehingga para tamoe mendjadi poes hati dan bertjoep tangan. Makloemlah para tamoe baroe sek- lah inilah melihat kesenangan tari dan boeng-boengjak rakjat Indone- sia Djawa.

learga belaka. Sekali-kali kotoran boereng itoe disapee dan dipahak tanah gmoek boet pot-pot boeng dan tanaman.

LALOE LINTAS DENGAN KENDARAAN 'JALAN KAWAT.'



Lembah yang dalam dipoenoe-goenoeung negeri Nippon ada sangat banjaknja. Orang-orang yang beridam ditsoetoe soeka naik dan toeroen, tempat mana letaknja dekat kota besar. Soepaja memoeodahkan perhoebongan, diadakan kendaraan dengan djalat kawat (cablecars) agar orang dapat bepergian kian kemari dengan tjepat. (Gambar diatas memoeodjoekkan soetoe cablecar yang baroe soedah di Nikko, dan djalat diatas lembah yang tjorram).

Roemah gedoeng itoe menarik per-hatian orang, sebab besarnya dan sebab teroes - meneroes djendela- djendela dan pintoe - pintoenja ter- toetoe. Roemah gedoeng ini ber- soeoen doea. Gandjil benar tam- paknja gedoeng itoe, sebab disekit- arnja tiada peola roemah gedoeng, apalagi yang sebesar gedoeng itoe.

Dimoeka ada seboeah djembatan ketjil diatas soengal ketjil djoega, yang menjamboeng pekarangan ge- doeng itoe dengan djalat raja. Ti- dak sekali nampak orang yang ma- soek. Sebab disoetoe papan ada toelisan, yang menjeboetkan, bahwa pekarangan dan gedoeng itoe kepoen- jaannja seseorang. Dengan kata lain, roemah gedoeng dan pekar- angan itoe, boekanjah mendjadi ha- laman oemoem.

Kalau malam hari, tiada lampoe atau sinar lampoe yang menerangi gedoeng itoe, sehingga sedikit-sedikit dapat dilihat sebagai soetoe benda besar yang gelap dan makotokan hati. Sekalipoen waktoe boelian me- mendar djiwaktu malam, masihlah peola gedoeng itoe terlihat mena- kotokan hati. Karena ini, maka oemoem mengatakan, bahwa gedoeng itoe, adalah 'Gedong Setan'. Karena seboetan ini, maka tidak koerang koerang tjerita-tjerita dan isapan- isapan djemol yang aneh-aneh dan menakotokan, melimpoti riwayat gedoeng itoe.

Demikianlah teroes keadaan ge- doeng itoe terjoep dalam soeagan yang tidak terang sampai saat sek- rang, dalam mana tentara Dai Ni- ppon mengoesal peola Djawa. Ten- tara Nippon yang memoeodokti kota Soerabaja tertarik hatinja, melihat gedoeng yang terjoetoe itoe. Ter- oetoe peola perhatian tentara Ni- ppon itoe sangat besar dipandang dari soedeti itoe diperkisalah oleh ten- tara Dai Nippon.

Hari Rebo siang poekoel setengah doea, segeromban ambtenaar mili- tar dari Barisan Propaganda Nippon dan djoernalis dari 'Domei', ber- sama berkendaraan mobil, memoejoe Gedong Setan itoe. Kami beserta peola atas adjakan dari toean-toean dari Propaganda Nippon.

Kita masoek dan memoeol orang toea bernama Malikin alias Pak Boerhani yang tertjaja mendjadi pendjaga dari Gedong Setan itoe. Atas penoeodjoekan Pak Boerhani, dapattah kita masoek dalam gedoeng itoe dari sebelah belakang. Baroe- lah kita berada dimoeka pintoe, ma- ka hidoeung kita tersentoe soetoe baboe boesoek dan keras. Segera sa- peo tangan berama dikoeorarkan, oetoe menoeotep hidoeung kita. Kita masoek dan mengidjak lantai (djoetjin) yang penoeh dengan benda aserti pasir. Ternjatalah benda ini adalah kotoran dari boereng-boer- eng dal yang berarang dalam roemah gedoeng itoe. Kotoran inilah yang berbahoe boesoek dan keras. Benar djoega kita lihat didinding- dinding banjak sarang-sarang boer- eng dal. Banjak boereng dal ber- alih-alih terbang keoesar masoek. Boereng yang ketjil-ketjil berama beroeora memanggi - manggi, se- lah-olah minta perlindungan ajah- soehnja, sebab melihat gerombolan manoesja yang banjak. Boleh djoega anak-anak boereng ini lihat ge- rombolan manoesja yang banjak. Boleh djoega anak-anak boereng ini berama minta makan. Kita teroes masoek dan memoejoe keseboeh tangga. Kita pandjat tangga itoe, dan sampallah kita pada roemah soeoen. Disinipoen nampak banjak boereng dal besar ketjil dengan sarang-sarangnja yang oemoem te- lah mengetahoel, bisa dimakan dan dimakan oleh manoesja sebagai soe- toe makanan yang leat. Disinipoen nampak kotoran boereng dal terbahnja yang tidak koerang dari 5 cm. Kita lihat djoega soetoe tempat persembahjangan bagi orang Tionghoa, yang letaknja ditengah-tengah halaman dari roemah soeoen itoe. Kita lihat toeroen, soedah berama toean-toean djoernalis dari 'Domei' berama mengambil gambar yang perloe-perloe.

Dari pendjaga Pak Boerhani, dap- tallah kita berangan-berangan seperti berikut:

Oemoem memaikan Gedong Setan, karena tidak mempoehkan ke- lamaan yang soerabaja. Gedong dan pekarangan itoe adalah milik dari Mr. Tang Sze Ho, yang teroes peng- ras menoesja djoega. Soerabaja, itoe- lah yang memoesja djoega. Oemoem, oetoe mengidjak tempat persembahjangan boereng-boereng dal.

BERITA-BERITA KAWAT LOEAR NEGERI.

TENTARA INGERIS MENTJOBA AKAN MENDARAT TETAPI TIDAK BERHATSIL

Berita, 4 Domei. Hoedkwartier Djerman pada tanggal 4 menjarkan.

Dari garis peperangan Afrika Oetara.

1. Peperangan yang berpentjeran, dengan beherja berama - ama, antara Djerman dan Italia di Afrika Oetara dapat hatil sebab-balnja dan mendapat banjak sekali orang tawanan, 22 boeah tank dan 7 boeah meriam.
2. Angkatan Oedera Djerman-Italia di Kapoetjoe (sebelah Barat Silitan dari Tobroek) di 20 Km. djoehnja berhatil mengadkan sra- ngan. Pendirian - pendirian dan tangki - tangki mesoeh dapat keroco- han banjak karena serangan itoe.

keant pada tanggal 3, waktoe ma- lam mengadkan serangan dipendak Soelisa Ingeris, tempat pangkalan Angkatan Loear Ingeris Pool (se- belah Selatan Barat dari Southamp- ton) djoehnja 45 Km. dari tempat Struboe) mengadkan serangan dengan hebat.

4. Pada tanggal 3 waktoe malam Angkatan Oedera Ingeris mengad- kan serangan diatas kota Bremen dan soemparakan banjak bom pen- bahar. Pemboroer - pemboroer Djerman mengadkan serangan kembali dan 10 boeah dal yang pedawat- pedawat Ingeris dapat ditsoetjoe.

DARI GARIS PEPERANGAN DJERMAN INGERIS.

1. Saetoe barisan Tentara Ingeris - Perantja mengad- kan pertjoenan akan mendarat, tetapi soemantja itoe oleh Ten- tara Djerman dapat ditsoetjoe dan banjak orang Ingeris yang di- tawan.
2. Angkatan Oedera Ingeris yang sama terbang diatas selat Ber- ver ada 24 boeah yang dapat ditso- ebak djoetjoe.
3. Angkatan Oedera Djerman, yang terdiri dari barisannja yang

PERSEDIAAN TENTARA NEGERI AS TJOEKOP LENGKAP.

Digaris peperangan sebelah Afrika oetara diadakan serangan ke 4 kalinya.

B o m e . 3 Djoeni 'Domei'. Pada tg. 29 boeah yang laloe. Ten- tara Negeri AS disebelah Oetara Afri- ka telah mengadkan serangan da- lam seboeah garis peperangan. Ma- ng - masing tempat garis pertjoen- an Ingeris dapat dibantjoerkan dan soemantja serangan dapat hatil yang mempoekatkan.

1. Serangan pertama. Tentara Italia dengan sendiri te- lah memasoeki djadjan Ingeris di Egypte sampai di SIDI BARANI.

2. Serangan kedua. Karena Tentara Ingeris dapat banjak bantuan dari Amerika dan Australia, maka Ingeris dapat me- ngadkan serangan kembali. Dan de- ngan serangan itoe, maka meroes dapat memoeol mendarat Tentara Italia sampai ke ACHA. Komandan pada toean yang laloe Italia men- dapat bantuan dari Djerman yang terdiri dari barisan motor. Dengan gagah maka toean yang soedah di- doedok Ingeris laloe dengan ke- lamaan berama sama antara Djerman dan Italia dapat ditsoetjoe hatil.

3. Serangan ketiga. Pada toean yang laloe, soeah boeah Desember sampai boeah Di- seMBER ini toean, dapat ditsoetjoe mendarat lagi sampai ACHA, tetapi memoesja menaek persembahjan- in toean djoega sampai ini hatil telah ditsoetjoe soedah hatil. Djari soerang yang ditsoetjoe ini soedah soerang oetoe soerang yang ke 4 kalinya. Dari persembahjan ini, persembahjan soedah ditsoetjoe dan Italia itoe be-

Djoehnja hatil daripada pe- perangan itoe soedah tanggal 21 Mei sampai 2 Djoeni, dalam waktoe Hoer Tentara Ingeris kehilangan pemawtja 220 boeah. Disitaranja ada 41 boeah yang ditsoetjoe kan oleh Angkatan Loear Djerman. So- dang dalam waktoe itoe dari fekah Djerman kehilangan 51 boeah.

ngeroeng dan dari serangan yang ditsoetjoe ini mendapat hatil sebab- sebabnja. Serangan yang soerang ini adalah serangan yang ke 4 kalinya. Dari Struboe sampai pantai Loear daerah itoe telah sama sekali dijaga- diklan koetjan pasir. Maka dengan soedean demikian, djika ditsoetjoe serangan dengan barisan tank, djala- manja peperangan mendjadi moe- dah soedah hawanja djika dibanding- kan dengan toean yang laloe soer- ang ada lebih sedjoek.

Karena itoe Djerman dan Italia berama sama melengkapkan per- sediaan yang tjoeokop dan soemat- soemat yang berboeah boeah itoe ditambah merobek bajakan yang meroes dalam soerangnja akan mendapat kemenangan. Hal ini tidak dapat ditsoetjoe lagi.

Serangan Angkatan Oedera djoega teroes berarak dan peperangan se- karang ini yang ada dipoenoe padir- Lembang adalah peperangan terpentjer- ang terdiri dari barisan infanterie dan barisan-barisan motor.

MAKLOEMAT

TENTANG PENILIKAN KERDJAAN DARI KOFFIE.

1. Pembesar Selatentora Dai Nippon menilik ingoesong Koffie Kerasi (Koffie) dan Oedermoesinghoffie dan mengoesotkan soela perintah tentang productie dan distributio koffie.
2. Antere oedermoesinghoffie yang ada didalam provinge Djawa Timor dan djoega di Residentie Soe- rang, Kedoe dan Rembang harus memoeot perintah dari Koffie Kerasi (Koffie) dan Oedermoesinghoffie No. 19 Soerabaja tentang antere peker- jaan dan pendjoelan Koffie.
3. Soeoes djoega antere menger dari koffie oedermoesinghoffie harus mengidjak tentang pekerjaannja dan kela- man soek soeoes soeoes dari koffie Kerasi (Koffie) (Koffie) (Koffie).

KABAR KOTA.

HOEBONGAN PERDAGANGAN. Dikabarkan kepada kita, bahwa Sentral Fetope disini menerima ban- jak soerat-soerat dari loear kota, yang makoeudnja hendak mengada- kan pertjoenan dengan Fetope, lalime- wa didalam perdagangan. Adjakan itoe mendapat perhatian setjoekoe- njan dan mendjadi pertimbangan. Soeoenjoehnja Fetope kini ten- gah menjoesoen soetoe oesaha, yang nanti dapat mendjadi alat per- hoebongan itoe. Oetoe karena bisa di- harapkan segera soelisa, maka yang berkepentingan soekalah kiranja ber- sahar.

PENTJOERIAN SEPEDA.

1. M. Lammer di Indragiriweg 4, ketika pada tanggal 5 ini datang di- kantor Landgerecht oetoeok men- djadi sakal, telah kehilangan sepa- danja merk 'Hercules Special' no. C.P. 9901 pakal lampoe Berco, soeharga / 95.— Sepeda itoe ditaroeh dalam gang dengan tidak dikoeotjil.
2. Toean Tjo Sik San di Kallianri Soerangan 2/26, kehilangan sepa- danja (tidak ingat merk dan nomernja) soeharga / 40.—, serta lain-lain be- rang soeharga / 450.
3. Sepeda 'Avis' no. H. 27195 soeharga / 38.—, kepoenjaan toean Soetjiko di Kalliepting 5/8, telah hilang. Sepeda itoe ditaroeh dengan diantarakan pada temoek soekolah Tuman - Siswa di Tambagoetjo- strada 54.
4. Halaman roemah toean Vorking

HOEKOEAMAN BERAT OEN-TOEK PELADJARAN.

Pemberian tahoe dari The Kerasi Kan - Cho. Atas peristia dan dengan ditsoetjoe oleh Pembesar Administratie Nippon, bagian Politie dan Penga- dilan di Soerabaja, Tjo H. K. a. s. a. Kan - Cho (Kepala Djawa) mempermaikatkan se- bagai dibawah ini:
Tjok beranting lama Tjo Hoo- in (Rand negeri) di Soerabaja telah mendjoetjoekan hoekoeaman kepa- da:
A. Soeparban, asal dari Keretoeso, hoekoeaman pendjara 3 tahoen.
B. Sardi (a) Siro (a) H. a. r. t. asal dari Saradan, hoekoeaman pendjara 18 tahoen.
Orang teroesoet a. diperralihkan soedjoelakan pentjoerian barang- barang antara mana ada tiga boeah sebagai berikut:
B. diperralihkan soedah mem- boekoeskan lain orang.
Moesak, moedahan hoekoeaman hoekoeaman yang keras tadi, oetoe pendeoet soeoenjoenja diambil sebagai toedana, agar soepaja dja- ngan soemat pendeoetkan keaja- koesan soemat pendeoetkan.
Oetoesinglah yang didalan dae- rah Soerabaja pada man ini dja- ngan hoekoeaman pendeoetkan.
Alas toetoei toetoei kepada ka- oem pendeoetkan soeoenjoenja, ter- oetoesan kepada toean pentjoeri sepa- danja, ma akan soedah ditsoetjoe- kan yang lebih beres lagi djika peker- jaan yang makoeud dan rendah tadi telah ditsoetjoe.
Tjokoesan beres ini soedah se- lah-olah djika diperralihkan ke- toetoesan hoekoeaman hatil Pene- djoek dan hoekoeaman Dai Nippon pada man ini telah memoeol so- eoenjoen dan hoekoeaman oetoei dapat pendeoetkan dan makoesan dengan soeoes - soeoes.
Maka toetoei pendeoetkan soedjoelakan hoekoeaman oetoei mendapat pengdjoelan boeah se- hari - hari.

Politik „boemi hangoes“

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

Sebenarnya kita segan mencari - mencari lagi soal ini, karena seakan - akan kita memberikan „Aikman“ kepada orang yang sudah mati...

Apabila kita masih dijaga merendhingkannya dihadapan serot kabar ini, maknanya kita tidak lain hendak hendak mengingatkannya kepada orang...

Kita boekan ahli perang. Akan tetapi tiap orang yang mempunyai pikiran, tentoe dapat dijoega mengkoeki tindakan - tindakan yang diakoekkan oleh orang...

Oleh almarhum pemerintah Belanda politik „boemi hangoes“ itoe mestinya dipakati dengan maksoed seropaja...

Tjontoh lamnja ialah dihantjoentjoenja beberapa pertaksoe boea: soeber minjak tenah, hingga minjak disini soekar didapat...

Pendoeoek maksoem, bahwa baroe baroe ini diakoekkan pendaftarjan meraka yang mempunyai pesawat radio...

Sekarang pemerintah Belanda Dal Nippon haroes mengatoer seroea. Kita terpaksoe dijoega mendapat keoeakaran...

Kedjadian yang lebih loe joega lagi pernah dijoeriterakan orang kepada kita, ialah bahwa dijoega handdoek - handdoek Marine dibakar...

Barang siapa maoe memikir lebih dijoek sedikit, tentoe tidak dapat menjoeoedjoeli perboegatan Koe. Pemerintah almarhoes ialah betapa miskinnja orang...

Kita sering bertanya dalam hal sendiri apakah barang - barang itoe tidak dapat diberikan kepada orang - orang desa Koe?...

Baroe - baroe ini radio Betawi menjarkan berita yang lebih aneh lagi. Pembakaran, bahwa wakoe orang-orang „sewa“ disini menjarak diri ke Australia...

Sekali lagi kita njetakan, bahwa kita boekan seorang ahli perang. Dalam penganghoetan barang - barang berharga...

Orang yang baik - baik, yang tinggal tetap di Indonesia sekarang haroes mendenta keoeakaran - keoeakaran...

Beitapa beratinja bahan yang dipiksoe oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

PENBERIAN TANGGAL 1 DARI BEKAS TJOE HIL

Outoek lpbresan paberijsan pabarik - pabarik beras, yang sekurang sekurang di bawah pemilihan...

- 1. Anjero pabarik - pabarik beras di Province Djawa - Timor...

- 1. Kring Banjoewangi / Temoegeeroeh.

- 1. Liem Ing Siong merk „Liem Oel“.

- 1. N.V. „Swie Yang“ Handel Maatschappij Soembawoeng.

- 1. N.V. „Swie Yang“ Handel Maatschappij Soembawoeng.

- 1. Kring Kalliteng / Blambang.

- 1. N.V. „Swie Yang“ Handel Maatschappij Soembawoeng.

- 1. Kring Bandoewoeng / Djember.

- 1. Kring Loemadjang.

- 1. Kring Loemadjang.

KARENA MAIN DJOEDI. Tiga orang Tionghoa telah ditoeoet oleh polisi, karena didakwa pada...

PENBERIAN HENJAN LANTOENG. Bese baroe ini telah kita luharkan tentang pabarik minjak...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

DALAM NEGERI

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

SIJIR ORANG TIMOER

Karena oemoemja pendoeoek di Indonesia ini lebih tenal dengan njanjian dan ligoe-ligoe Barat...

Ambillah Kitar, dan dengarkaniah sajar poedjangan Nippon, Kosen, waktoe memandang teranjnja boelan poeramae...

Tjontoh lamnja ialah dihantjoentjoenja beberapa pertaksoe boea: soeber minjak tenah, hingga minjak disini soekar didapat...

Pendoeoek maksoem, bahwa baroe baroe ini diakoekkan pendaftarjan meraka yang mempunyai pesawat radio...

Sekarang pemerintah Belanda Dal Nippon haroes mengatoer seroea. Kita terpaksoe dijoega mendapat keoeakaran...

Kedjadian yang lebih loe joega lagi pernah dijoeriterakan orang kepada kita, ialah bahwa dijoega handdoek - handdoek Marine dibakar...

Barang siapa maoe memikir lebih dijoek sedikit, tentoe tidak dapat menjoeoedjoeli perboegatan Koe. Pemerintah almarhoes ialah betapa miskinnja orang...

Kita sering bertanya dalam hal sendiri apakah barang - barang itoe tidak dapat diberikan kepada orang - orang desa Koe?...

Orang yang baik - baik, yang tinggal tetap di Indonesia sekarang haroes mendenta keoeakaran - keoeakaran...

Beitapa beratinja bahan yang dipiksoe oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

MEMERUMAHKAN politik „boemi hangoes“ yang dijalankan oleh pemerintah Belanda...

SIARAN RADIO

- 1. Siaran radio...

SIARAN RADIO

- 1. Siaran radio...

Kebudayaan

Kesenian Tari No.

Sumber Kebudayaan Nippon

Oleh: H. E. Dajek (dari "Pondji" Poesjaka)

Salah satu dari bahan-bahan yang...

Dalam tari ini tidak sebarang...

Dalam tari No. 5 atau No. 6...

Watak kebangsawanan tari Nippon...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

Tersebutlah tari No. 5 atau No. 6...

Deung Dewi Matahari...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

Deung Dewi Matahari...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

Deung Dewi Matahari...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

Deung Dewi Matahari...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

Deung Dewi Matahari...

Ada lagi tari lain, yakni tari...

OENDANG-OENDANG No. 18.

Tentang masalah-hal lain dan sebagainya.

FASAL I.

Dalam waktu terdahulu dalam...

FASAL II.

Oendang-oendang ini sekali...

PENGANTARAN DI DJOEJA...

Mereka secepat giat, menanti...

Pembesar Pemerintah...

SOORTY HOON DJAKARTA...

SOORTY HOON DJAKARTA...

TAMAN POETERI.

KEPERINGAN PERMAINAN ANAK?

Kecelakaan ber-talawa.

(Oleh: H. M. A.)

Dalam ruangan ini saja hendak...

la dipertigahkan, djanganlah...

Perpustakaan.

Perpustakaan Maja... dengan...

BERITA-BAHARU.

Peristiwa Maja... dengan...

KEPERINGAN RINGKAS.

Toean SOEMBT, ZI... dengan...

TELAH POLANG KE ROCHMA...

Telah polang ke Rochma... dengan...

Sedia roepa2 kain...

N. V. TEXTIELFABRIEK & HANDEL MY BASWEDAN

Tahari. Terangkanlah padanya...

Tahari. Terangkanlah padanya... dengan...

Seperitu yang telah saja...

Seperitu yang telah saja... dengan...

Dalam hal ini, pendidik...

Dalam hal ini, pendidik... dengan...

ROEANG BAHASA:

PARAMASASTERA INDONESIA.

SETJARA SEPINTAS LALOE.

(Diarang mengotip)

Perkataan pekerdjaan "ada".
Setelah perkataan-perkataan yang dengan njata-njata mendoedjoek...

nja djatoeh dan laka - be-
doeaja berlanggar.
Setelah pinter diboea, meraka...

Demikian djoeja arti kalimat di-
bawah ini:
Aminah ada seboeah, akoe ada...

2. Mendapat awalan me. Misalna
oeasir mengoesir, tangkap menangkap...

Tjataan:
Perkataan "ada" selain berarti a-
yang telah disoeboekkan diatas...

a. Ramailah dalam peperangan
Barata itoe, balatantara Pandawa...

Perkataan "ada" dising pa-
a oentoeq memaikan kalimat "ada".
Pada masa sekarang orang tidak...

3. Mendapat awalan ber dan
achiran an. Berarti pekerdjaan itoe...

Perkataan djadi dan mendjadi;
Perkataan ini terkatoe djoeja
dalam lingkungan perkatoe djoeja...

4. Berarti-berarti mereka atak
arakan itoe.
Moerid - moerid dari kedoea...

Mendjadi radja = naik radja;
Mendjadi hadji = naik hadji;
Mendjadi Islam = masoek agama...

5. Berarti-berarti mereka atak
arakan itoe.
Moerid - moerid dari kedoea...

Perkataan pekerdjaan
berbalasan.
Perkataan pekerdjaan yang me-
njatakan bahwa mereka yang melaoe...

6. Berarti-berarti mereka atak
arakan itoe.
Moerid - moerid dari kedoea...

Bandoeng.

PENDOEDOEK TIONGHOA BER-
SATOE.

Kirna kawat pada Chung-
king bis insaf dan masoek
dalam Hingkoengsa Ada...

nama "Chun Kuo Yin Hui". Jaloe
sumpangunan pendoeoek Tionghoa...

ROEANG R. WAJAT:

LAKSAMANA TOGO.

RIWAJAT LAKSAMANA HEIHATSIRO TOGO DENGAN
PERPERANGAN ANTARA NIPPON DAN ROESSIA.

(Oleh: Imam Soegardi)

Siapa apa' yang telah dibakar,
bagi apa' yang telah dibakar,
bagi apa' yang telah dibakar...

Siapa apa' yang telah dibakar,
bagi apa' yang telah dibakar,
bagi apa' yang telah dibakar...

PELADJARAN BAHASA NIPPON.

PELADJARAN KE-6.

PELADJARAN NO. 6.
Setelah kalimat - kalimat ini
dalam bahasa Nippon dan kemoo-
dian tjelidikan miltan toean itoe...

Setelah perkataan nama - sifat
yang telah, ada yang telah dijata-
kan diatas, disamping: n a, be-
djoel seohr seohr kua i (beoengnja):

PERKATAAN NAMA BENDA JANG
BERJADJAH NAMA SIFAT.
Perkataan nama benda ada kala-
nja dipergoekkan sebagai nama sifat...

Apabila hendak menjatakan ing-
kar: bo e k a n, dengan ditambah
d e w a (seringkali disingkat: ja)

Kawat itoe akan diatoer oleh ke-
toeas perkompoealan, jang akan mi-
ntakan idzin lebih djoeah pada Pem-
besar Nippon tentang niatan ini.

Pembekaan sekolah2 ini, ber-
arti menambah semangat Poetra2
Indonesia oentoeq mengembangkan

Poeberlinggo.

MENGOENBEOEONGI KOERSOES
PERGOEROEAN.

Pada tg. 20 Mei 2002 telah ber-
gkat dari Poeberlinggo in. Mas Soewarto...

PENGANTAR BENSIN.

Miljak kajoer poeith atas
keoit Hmas.
Karena tadanja miljak bensin...

SEMANTARA SEKOLAH DITOTOEQ
LAGI.

Sejak hari: Seias tanggal 2 Djuni
2002, sekolah - sekolah Rakjat (Jang...

PERGOEROEAN TAMAN - SISWA
DAN MOEHAMMADIAH.

Dari pekah Pergoeroe kedoea Per-
goeroe-kita mendapat kabar, bahwa...

DJAWA TIMOER.

Madoea.

PERGOEROEAN SEKOLAH.
Pergoeroe "PERPIM" (Perntoean
Pergoeroean Indonesia Madoea)...

Paseoeran.

YENTANG MINJAK KELAPA.
Pembagian rata di Grad.
Sebagaimana ditentang jang lain...

SOEARA ASIA.

SOEARA ASIA.

Soeaja soeng - soeng jang soengja
mengoemakan wakoe ini oentoeq...

Bosoei.

DELARANG MENDOEROKANAN
KOTRA.

Harga miljak kajoer:
1 ki. a 10 liter dikak dengan bak / 1.50
1 ki. a 10 liter dengan bak / 2.75...

Prebelinggo.

MERANG AMAT LAKOE.

Sebagai diketahoer paberik bertas
di Letjes atas perintah Balatantara
Dal Nippon soedah moelal gilling...

PENGANTAR BENSIN.

Miljak kajoer poeith atas
keoit Hmas.
Karena tadanja miljak bensin...

PEMBERIAN TAHOE.

Pada pembeli peladjaran bahasa Nippon
kita naschakan: DJANGAN
LAH asal sadja ambil boeok peladjaran...

Setelah harian



SOEARA ASIA

Memoeat warta-berita jang penting-
penting dari loear dan dalam negeri,
pangoemoeran - pangoemoeran opisit dan...

Disamping itoe ia mendjadi soera
soeroeh bangsa Asia, boeat mendoedjoe
kemakmoeran Asia dan persatoean -
persaudaraan Asia!

Kantor Besar di Van Oomsstraat 3, Soerabaja.
Mempoenjai kaster-
kaster tjahang di Malang, Madoea, Kediri, Soeh,
Bedjoengara, Moedjoerboe dan hantah-hantah agen
disoeoeroeh Djawa-Timoer dan djoeja di
Djawa-Tengah.

TERTAWA SEBENTAR.

MINTA MOERAN.
Dokter, tidak dapatlah kbranja
toean memoeorokan rubeung boeat...

PENGAKOEAN SETJARA HALOER.

Boedjeng pada njonjah roemah:
- Njonjah, kila haroes meroemoe
perdjemoean. Saja mendapat loeha...

ILMOE BERHITOEING.

- Dan sekarang engkau, Salim.
Kalau engkau poerja seboeah sen
dan engkau kehilangan tiga sen...

PERSAMAAN.

- Anak ketjil, tjobelah kalakan,
berapa oemoermeo sekarang ini?
-tanja soerang-orang paman jang
peramah kepada kemenakannya...

SOERAT-MENJOERAT.

Toean H. Ridwan, Pandean 138
Sidoarjo. Lebih baik toean
tanja langsoeng pada kantor B.T.K.
Societietstraat 19 (atas) Soerabaja.

Toean S. K. d. n. Karangan toean
tidak dapat dimoeat.